

# グループホームひので通信

2021年 7月 第201号

今年は梅雨入りが早かった割に雨が少なかったですが、7月に入り各地で被害が出る程の降雨が…明らかに昔とは気象の変化が感じられますが、これが普通になってくるのでしょうか？

ご利用者の皆さん、コロナワクチン接種がすすんでいます、熱が出る方なく順調です。



## あじさいドライブ

6月は1ヶ月かけて順番にドライブへ出掛けました。三軒屋の米川沿いにある、あじさいロードでは車を停めて綺麗なあじさいをバックに記念撮影。皆さん楽しそうな表情！

あじさいの言葉は色によって違うそうですが、共通の花言葉は「和気あいあい」「家族」「団欒」などがあるそうです。ひのでで集団生活される皆さんにピッタリな花言葉。



あじさいが綺麗だねえ



# ☆☆☆ ホットな一日から ☆☆☆



「松葉ガニ」ゲットなるか？  
魚の絵コンテストのチラシが届きました。これは応募しないと！という事で、皆で魚の絵を描いています。結果は如何に！乞うご期待！！



上手く描けてる  
かしら？

ひのでの裏庭…しばらく草ボーボーな状態でしたが、環境整備で草取りを行い、綺麗になりました。これから花などを植え直し、ここも散歩コースになればと思っています。



ご利用者だけでなく、近くを通る方にも楽しんで頂けるようなスペースになればいいですね。



グループホームひので  
一目でわかるミニ講座

## 七夕の伝説

天帝の娘である織女（しょくじょ）は機を織るのが仕事です。しかし、仕事ばかりをする織女を心配した天帝は、娘を天の川の向かい岸にいる牽牛（けんぎゅう）と引き合わせましたが、二人は恋に夢中になり、仕事を全くしなくなりました。それを見た天帝は怒り、天の川の両岸へ再び引き離してしまいました。二人の様子を哀れに思った天帝は一年に一度、7月7日の夜にだけ会う事を許しました。

7月7日に雨が降ると天の川の水が増して渡る事が出来ないためカササギが二人の橋渡しをするのだとか。



6月コラム担当：中村 優子 介護士